

Sortie à ski nordique du dimanche 5 mars 2023

Bonjour,

pour l'instant les conditions d'enneigement sont particulièrement défavorables et le nombre de destinations possibles pour le ski nordique est très limité. Dans ces circonstances le choix de la destination finale se fera quelques jours avant la sortie en fonction des dernières prévisions et des conditions d'enneigement. Les skieuses et skieurs souhaitant s'inscrire pour le dimanche 5 mars, sont invités à en informer la cheffe de course (janicecook@infomaniak.ch) jusqu'au jeudi 2 mars au plus tard. D'avance nous vous remercions de votre compréhension.

Nordic skiing outing on Sunday 5 March 2023

Hello,

For the time being the snow conditions are particularly unfavourable and the number of open Nordic skiing sites is quite limited. In these circumstances, the final destination for Nordic skiing will be chosen a few days before the outing depending on the actual weather forecast and snow conditions. Those skiers wishing to sign up for Sunday 5 March are invited to inform the outing leader (janicecook@infomaniak.ch) until Thursday 2 March at the latest. Thank you in advance for your understanding.

